



群馬県が折半で補填できます。架線が必要なだけです。架線の維持管理も必要ないです。時を下るときには発電する回生エネルギーの利用で年間の電気代もEFC3とは比較にならないくらい安いになります。

現在の技術で車両を造成すれば、年間の赤字額10億円は、1億円くらいまで圧縮することができるのではないかでしょう？長野県としましては、

群馬県が折半で補

そのためには、信越本線の  
隣線跡を草刈りや灌木切  
りで整備して、往々時の景観  
を蘇らせる。今にも列車が走  
ってきてそなたの線路の景観  
を碓氷峠を訪れた人に見て  
もらうために、碓氷峠と  
いう思いを感じていただき  
ることを密かに期待してお  
ります。(鳩)

のは残念ではありますが、あのトロッコ列車で開業にならなくて良かったと思っています。なぜなら、スピードが遅くて輸送力が無いトロッコ列車では、軽井沢までの往復に時間がかかりすぎて事業としては成り立たないからです。観光鉄道で事業化するためには、トロッコよりもっと高速で輸送力のある列車が登場する必要があります。

試乗した乗り心地は、座席の位置が高いので眺めは良いです。特筆すべきは、方向転換機能があることです。

究センターで開発し、製造は、小型低速電動バスを製造している株式会社シンクスで進められました。当時はトウギヤザーに依頼する形で進められました。

その後、1年以上経ちます。改良版レールバーは出でてこないで開発は続いたものと思われます。今から台湾製レールバイクに戻るのか、安中市(観光機の方針・方向性は不明ですが

草刈りを始めました。現在は、協賛員を含めて11名です。細々と活動してますので、力を貸してください方がうれしいです。(笑) ご協力ください。(喜び)

復活を

2020年9月30日發行 離港鐵路再生研究會會報 第39號

碓氷峠の廢線に際し地元で鉄道存続運動があつたことを紹介しておきましょう。

会報第2号で「碓氷線は事務局として、電線を書き留められたが、今回、今は碓氷峠の廢線に沿線で存続運動について紹介します。

碓氷峠の廢線を紹介します。

反対の人は多かったですが、残念ながらやつたのは松井町だけでした。信越線の自治体が挙つて碓氷峠の廢線に反対してしまったのです。

ませんが新幹線が通るまでは、松井沢町でやはり駅が設けられました。整備新幹線が通るアでは在来線は只から宮分離して三セクに移行するのが原則ですが、群馬県の内に信越線は、実質的にJR経営のまま残りました。

これは、碓氷峠を廢線にするためには群馬県の手で協力が得られないからです。

なつてしまつた政策路線で、信越線のJR経営を残したものと考えられます。

卷之三

卷之三

波状攻撃 気勢

100

貴重な表情で諸君報告を聞く団体名前たち

卷之三

100

本山富雄議院議員は、現在の群馬県知事本山一太氏の御父上です。国民のいはねが新幹線の建設を進めてきた生活路。廢棄を残すかなしい気持だ」といつをしました。

100